

## **SÁNCHEZ PÉREZ, Pedro**

Coadjutor (1928-2012)

**Nacimiento:** Barruecopardo (Salamanca), 29 de junio de 1928.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1948.

**Defunción:** Sevilla, 31 de enero de 2012, a los 83 años.

Nació el 29 de junio de 1928 en Barruecopardo (Salamanca). Su padre Leoncio se casó en segundas nupcias con Cándida, de la que tuvo ocho hijos, de los cuales uno será sacerdote del clero secular y cinco religiosos: dos salesianos, dos Hijas de María Auxiliadora y una jesuitina. La dedicación a las tareas agrícolas era el principal medio de subsistencia. La religiosidad ambiental de la población y la recia y profunda piedad de los padres iba calando hondamente en los hijos.

La buena relación con la familia del salesiano Manuel María Martín facilitó el camino de Pedro al aspirantado salesiano de coadjutores en Cádiz (1943-1947). Todo contribuyó a que formalizara su solicitud para ser admitido en el noviciado salesiano. Lo comenzó en San José del Valle, en agosto de 1947. Sumaban en total 51 novicios. Hizo su profesión el 16 de agosto de 1948. El curso siguiente permanece en San José del Valle completando su formación salesiana y preparándose para la vida práctica en los colegios, alternando el taller con las ocupaciones de recogida de fruta en la huerta y atención al oratorio en los días festivos, en favor de los niños de las escuelas externas.

El campo de su actividad pastoral salesiana se extendió por estas casas: Jerez-Torres Silva (1949-1963), donde acababan de llegar los salesianos, como profesor de externos e internos y encargado del taller de imprenta; colegio de la Trinidad en Sevilla (1963-1967), como encargado de los cursos de iniciación profesional; Universidad Laboral de Sevilla (1967-1977), con los alumnos de tercero de oficialía, primero como educador y después como director de la residencia. Se matriculó durante dos cursos en la escuela diocesana de teología de Sevilla, para poder impartir las clases de religión. Durante los veranos frecuentaba los institutos de ciencias de la educación, de ciencias catequéticas y de la comisión episcopal de enseñanza y educación religiosa, en las ciudades de Madrid y Salamanca; siguió en Puebla de la Calzada (1977-1978); Cádiz (1978-1980); Carmona (1980-1981); en la sección de formación profesional del colegio de la Trinidad en Sevilla (1981-1984); Campano (1984-1985); Puebla de la Calzada (1985-1989) y Cádiz (1989-2009).

El 3 de julio de 2009 ingresó en la casa Pedro Ricaldone de Sevilla. Durante este tiempo, su organismo se fue deteriorando. El 31 de enero lo ayudaron a levantarse y a asearse. Era la fiesta de San Juan Bosco. Lo dejaron sentado para llevarlo a la capilla y al volver a recogerlo había fallecido. Tenía 83 años de edad.

Era un coadjutor salesiano de una profunda y gran piedad, sencillo y servicial. Fue un gran trabajador, entregado a los jóvenes aprendices en la clase y el taller.